



EN JALISCO, GUARDIA NACIONAL LOCALIZA POSIBLE MARIHUANA OCULTA EN 22 BOLSAS PARA BASURA

- Realizan hallazgo durante patrullajes en el municipio de Tequila

En cumplimiento de la Estrategia Nacional de Seguridad Pública y para contribuir a la Estrategia Nacional de Prevención de Adicciones Juntos por la Paz, en Jalisco, integrantes de la Guardia Nacional (GN) aseguraron 22 bolsas para basura con posible marihuana.

Los hechos se registraron durante patrullajes de seguridad y prevención del delito en un camino de terracería, cerca del tramo carretero Amatitán-El Salvador, en el municipio de Tequila, donde guardias nacionales percibieron un intenso olor a marihuana.

Con las correspondientes medidas de seguridad, inspeccionaron la zona y localizaron, entre rocas y ramas, 22 bolsas de plástico para basura, con hierba verde y seca con las características propias de la marihuana, con peso aproximado de 70 kilos.

El personal de la Guardia Nacional estableció un cerco de seguridad perimetral para resguardar la zona del hallazgo e implementó un dispositivo de búsqueda para ubicar a los propietarios de la probable droga, sin obtener resultados positivos.

El enervante fue asegurado y puesto a disposición ante la agencia del Ministerio Público en la entidad, para continuar las investigaciones correspondientes.

La Guardia Nacional refrenda su compromiso con la ciudadanía para inhibir en el país el traslado y la distribución de todo tipo de sustancias que afecten la salud de la población.

#LaGuardiaNacionalEstáContigo

